

伊達中学校 第1学年だより Start Dash

No. 1

令和6年4月12日発行
文責 学年主任 八巻和浩

ご入学おめでとうございます。いよいよ中学校生活のスタートです。

お子様のご入学、おめでとうございます。4月8日(月)に、令和6年度入学式が行われ、新入生の皆さん83名は、中学校生活をスタートさせました。

入学認定では、1人1人が大きな声で返事をし、中学校生活への喜びと希望が感じられました。その後半澤唯斗さん(3組)が代表で教科書を給与され、続いて吉田想那さん(2組)が、代表で誓いのことばを述べました。2人とも、とても立派な態度で、新入生代表にふさわしいものでした。

今週は、中学校生活の基本的なことを学びましたが、「初心忘るべからず」で、これから3年間の中学校生活を有意義に過ごしてほしいと思います。

学年教師より、ごあいさつ

主任・1組担任 八巻 和浩 学年主任として、そして3年ぶりの1年生担任として、新入生の皆さんに、「伊達中学校に入学してよかった」と思っていただけのように、保護者の皆様と協力しながら、生徒の皆さんを育てていきたいと思いをします。よろしくお願いします。	2組担任 鈴木 貴紀 2組の担任と1学年の国語を担当いたします。鈴木貴紀です。子どもたち一人一人に寄り添い、何事にも全力で、共に成長する1年にしていききたいと思います。どうぞよろしくをお願いします。	3組担任 鈴木 拓志 3組担任、社会を担当いたします。生徒のみなさんが楽しく充実した学校生活を送れるように尽力したいと思います。伊達中学校1年目でご迷惑をおかけすると思いますが、よろしくお願いします。
副主任・副担任 佐々木智子 生徒の皆さんが、中学校生活に早く慣れ、自分の良さが発揮できるよう支援していききたいと思います。家庭科の学習でもご家族の協力をいただくことが多々あるかと思いをします。よろしくお願いします。	副担任 高橋史穂里 入学式の立派な姿に一年間がとても楽しみになりました。一人一人が枝となり個性を発揮し、学年がまとまった時には大きな木のように力強く成長して欲しいと思いをします。よろしくお願いします。	副担任 齋藤 圭佑 1学年副担任として、生徒のみなさんが楽しく元気に過ごせるように支えていききたいと思います。数学では苦手と思っている生徒を少なくできるように頑張りたいと思いをします。よろしくお願いします。



<教科担当の先生方>

国語 鈴木 貴紀先生 社会 鈴木 拓志先生 数学 齋藤 圭佑先生
理科 佐藤 隆太先生(1・2組)、引地 一義先生(3組)
英語 笹山 直子先生(1組)、川名 仁先生(2・3組)
音楽 八巻 和浩先生 美術 中島 洋幸先生 保体 菅野 弘和先生、西戸 真菜先生
技術 佐治 直隆先生 家庭 佐々木智子先生

<次週の予定>

月日	1	2	3	4	5	6	行事等
4/15(月)	月1	月2	月3	月4	月5	月6	I期時間割試行期間(~20日)
4/16(火)	火1	火2	火3	火4	火5	火6	B日程、清掃なし 生徒会専門委員会(放課後)
4/17(水)	水1	水2	水3	水5	任命式	編成会	水1235の授業 任命式(5校時) 部活動編成会(放課後)
4/18(木)	木1	木2	木3	木5	木6	水6	木12356水6の授業
4/19(金)							繰替休業日
4/20(土)	金1	金2	金3	金4	授業参観	総会等	午前中金1~4の短縮授業、弁当持参、部活動なし 授業参観(5校時) PTA総会、学年・学級懇談

- ・上記の行事等にある「B日程」の時は、45分授業となります。
 - ・来週は、20日(土)にPTA授業参観や総会、学年・学級懇談会があるために登校日となります。この日は給食がありませんので弁当持参となります。生徒の下校時間は、14:10となります。
- なお、繰替休業日は19日(金)になります。

令和6年度入学式 新入生誓いのことば

おだやかな春のおとずれと共に、明るい光が差し込み、桜が満開に咲きほこる、今日この良き日。新たな決意と共に新入生83名は、伝統ある伊達中学校に入学します。

本日は、私たちのためにこのようなすばらしい式を行っていただき、ありがとうございます。今日を迎えることができ本当にうれしく思います。

今、私たちは、これから始まる中学校生活への期待と不安でいっぱいですが、小学校で経験したことのない部活動や、桃花祭、生徒会など新しい毎日をととても楽しみにしています。

私は、習い事をしている時に何度もくじけそうになり、なげだしそうになりました。そんな時母から、「何事にもチャレンジすることが大事、失敗しても次に生かせればいいんだよ。」と何度も励ましてもらいました。

中学校生活でも、失敗する事や困難な状況に陥ることがあると思いますが、挑戦することを忘れず、どんな状況になったとしても積極的に向き合っていきたいと思います。

本日は、たくさんの励ましの言葉をいただき、改めて一人ひとりが自分の目標に向けて努力していこうと決意いたしました。

3年間という中学校生活ですが、3年後、それぞれの目標に向け、笑顔で大きくはばたくために、本日のこの気持ちを忘れず、仲間たちと学校生活を楽しみ、時に努力し、共に励ましあい、共に刺激しあい、共に高めあい、校長先生や諸先生方、先輩方の教えをよく守り、何事にも一生懸命取り組んでいくことをここにお約束し、誓いの言葉といたします。

令和6年4月8日 新入生代表 吉田 想那

<入学式の様子>



<各学級の集合写真（4月10日撮影）>

